



de l'Église orthodoxe ukrainienne ».

« L'Église orthodoxe ukrainienne, présidée par Sa Béatitude le métropolite Onuphre, est soumise à des campagnes hostiles systématiques, s'accompagnant de multiples menaces et attaques », a constaté Mgr Théodose, rappelant qu'elle a toujours « dispensé un message d'amour, de fraternité et de paix ».

« Quant à nous, nous exigeons que des mesures urgentes soient prises par l'ensemble de la communauté orthodoxe pour que soit mis fin à ces persécutions extrêmement dures », souligne le hiérarque. « Le métropolite Onuphre est un homme de Dieu, il nous a souvent rendu visite à Jérusalem. Il se distingue par son humilité, sa spiritualité et sa sagesse. Il continue à s'inspirer de ces principes aujourd'hui, en cette période sombre et dans les circonstances si difficiles que traversent aujourd'hui les monastères historiques de l'Église orthodoxe ukrainienne. Nous soutenons tous les chefs spirituels qui se sont exprimés pour exiger l'arrêt des persécutions contre l'EOU. ».

L'archevêque Théodose a exprimé l'espoir que ces déclarations seraient un « facteur important pour contenir les autorités de Kiev, qui se montrent hostiles à l'Église orthodoxe ukrainienne et se livrent à des manœuvres contre elle, obéissant à leurs maîtres. »

« Nous déclarons que nous ne reconnaissons la légitimité d'aucune autre organisation créée en Ukraine pour remplacer l'Église orthodoxe ukrainienne canonique, et appelons l'ensemble du monde chrétien et civilisé à faire tous les efforts pour mettre fin aux persécutions systématiques dont elle est victime », ajoute-t-il.

Mgr Théodose de Sébaste a aussi prévenu du danger de recours à la violence de la part des autorités pour chasser les moines des monastères, des ermitages et des églises.